



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 14 de Junio de 2023 – N.º 1553

JORNADA DE PROMOCIÓN DE LA SALUD PARA ADULTOS MAYORES EN GOYA

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PARTICIPÓ DEL ENCUENTRO REGIONAL EN COSTA SURUBÍ

La Municipalidad de Goya, en colaboración con la Dirección de Tercera Edad del Ministerio de Salud Pública de la provincia, organizó una actividad destacada dirigida a los adultos mayores de la ciudad y localidades cercanas. Esta jornada, enfocada en la promoción de la nutrición saludable, la importancia de la actividad física y el envejecimiento saludable, tuvo lugar en el Predio Costa Surubí.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



14 de Junio

1923 (hace 100 años): Fallece Alejandro Stamboliski, político búlgaro (n. 1879).

1973 (hace 50 años): Nace Svetlana Ražnatović, cantante serbia.

1998 (hace 25 años): Nace Alina Boz, actriz turca.

1998 (hace 25 años): En Dinamarca, se inaugura el puente del Gran Belt.

2013 (hace 10 años): En Francia, el avión Airbus A350 vuela por primera vez.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



JORNADA DE PROMOCIÓN DE LA SALUD PARA ADULTOS MAYORES EN GOYA

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA PARTICIPÓ DEL ENCUENTRO REGIONAL EN COSTA SURUBÍ

La Municipalidad de Goya, en colaboración con la Dirección de Tercera Edad del Ministerio de Salud Pública de la provincia, organizó una actividad destacada dirigida a los adultos mayores de la ciudad y localidades cercanas. Esta jornada, enfocada en la promoción de la nutrición saludable, la importancia de la actividad física y el envejecimiento saludable, tuvo lugar en el Predio Costa Surubí.



Diversas áreas del gobierno municipal de Goya, dependientes de la Secretaría de Gobierno y la Secretaría de Desarrollo Humano y Promoción Social, trabajaron en conjunto con el Ministerio de Salud Pública de Corrientes para llevar a cabo estas actividades.

El evento contó con la presencia del Intendente Municipal de Goya, Mariano Hormaechea, así como del Secretario de Gobierno, Gerónimo Torre; Secretario de Desarrollo Humano y Promoción Social, Julio Canteros; Directora de Acción Social, Susana Quiroz; Secretaria de Educación, Sonia Espina; Subsecretario de Atención Primaria para la Salud (APS), Emilio Martínez; y el Director de Deportes, Alejandro Lago. Además, representando al Ministerio de Salud de la Provincia, estuvieron presentes el Licenciado Juan Carlos Melgarejo y Mabel Verón.

El intendente de Goya, Mariano Hormaechea, dio la bienvenida a los asistentes y expresó su gratitud hacia el equipo organizador y los representantes del Ministerio de Salud de la provincia. A pesar del frío,

la jornada contó con la participación entusiasta de adultos mayores de Santa Lucía, Lavalle y Carolina, entre otras localidades vecinas. Hormaechea resaltó la importancia de este tipo de encuentros para promover la inclusión y permitir a los adultos mayores compartir experiencias y disfrutar de una agradable jornada en la ciudad de Goya.

Por su parte, el Licenciado Juan Carlos Melgarejo, Director de la Tercera Edad del Ministerio de Salud Pública de la Provincia de Corrientes, agradeció el cálido recibimiento y elogió el trabajo en equipo realizado tanto a nivel municipal como provincial para el bienestar de los adultos mayores. Melgarejo resaltó el enfoque integral de la salud, que incluye aspectos como la nutrición, la actividad física, el bienestar en los hogares y la interacción social, y mencionó el compromiso continuo del Ministerio de Salud en este sentido.

La jornada continuó con charlas informativas sobre temas de salud en general y diversas actividades para los participantes, con la intervención de profesionales que abordaron los



tópicos planteados para esta jornada, relacionado a la alimentación y hábitos saludables, para proseguir con el desarrollo de actividades físicas, deportivas recreativas y artísticas, donde no faltó la expresión corporal del baile de danzas nativas, el canto y el juego del sapo, el tejo, el ping pong y el juego de mesa por excelencia el truco.

Tanto el Gobierno Municipal como el provincial expresan su compromiso de continuar organizando este tipo de encuentros en otras localidades.

promoviendo así el bienestar y la inclusión de los adultos mayores.

Con esta iniciativa, se pone de manifiesto el esfuerzo conjunto de las autoridades locales y provinciales por fomentar un envejecimiento activo y saludable, brindando a los adultos mayores oportunidades de aprendizaje, interacción social y cuidado integral.

REUNIÓN ORGANIZATIVA ACTO DEL 20 DE JUNIO

En el salón de acuerdos de la Municipalidad de Goya, el día martes se reunieron funcionarios, supervisión escolar, representantes del Batallón de Ingenieros de Monte 12, directivos de establecimientos educativos del nivel primario, para la organización del acto del próximo 20 de junio, donde alumnos de 4º grado, realizarán su promesa de lealtad a la bandera nacional.



La Secretaria de Educación con la Supervisora Escolar, mantuvieron una reunión con directivos de establecimientos educativos del nivel inicial, miembros del Ejército Argentino y Protocolo del municipio, para organizar acto conmemorativo del día de la Bandera y personal de Ceremonial.

En dicho acto los alumnos de 4º grado harán su promesa de lealtad y los soldados prestarán juramento de fidelidad a la Enseña Nacional.

Esta conmemoración contará con un pasaje de honor, también prestarán juramento de fidelidad y lealtad los

soldados e integrantes de las otras fuerzas con asiento en nuestra ciudad.

De la reunión participaron la Secretaria de Educación Sonia Espina, la Supervisora escolar Bettina Tones, por el Ejército el Segundo Jefe Mayor de Ingenieros Omar Guillermo González, el Director de Prensa Alejandro Medina, Isabel Vernengo con personal de ceremonial y protocolo, junto a los directivos de los establecimientos educativos que participaran del referido acto.

El acto conmemorativo se realizará el próximo 20 de junio, por calle Belgrano, frente al Correo.

CORO POLIFÓNICO MUNICIPAL ENSEÑA Y ENCANTA A ALUMNOS DE LA ESCUELA VALENTÍN VIRASORO

En una jornada llena de música y aprendizaje, el Coro Polifónico Municipal profesora Elidia Andino de Gómez llevó a cabo una enriquecedora visita a la escuela Valentín Virasoro. Durante el encuentro, los miembros del coro brindaron una clase didáctica e informativa, dejando una impresión duradera en los estudiantes.



Desde jóvenes hasta adultos, todos tuvieron la oportunidad de escuchar los diversos cantos y cánones interpretados por el coro. Se destacaron las voces de las mujeres sopranos y las voces de los hombres barítonos y bajos, lo que permitió apreciar la armonía de la música polifónica.

Además, se realizó una interesante demostración de campaneos, donde se produjeron distintos sonidos para resaltar la esencia del canto polifónico. Esta actividad captó la atención de los presentes y ayudó a comprender por qué se denomina "canto a más de una voz".

Uno de los aspectos más destacados de la visita fue el ambiente de silencio agradable que reinó en el aula. Los alumnos se mostraron sumamente atentos y receptivos, aprovechando al máximo esta experiencia educativa y musical.

Durante la jornada, el coro interpretó aproximadamente cinco canciones, incluyendo el famoso canon "Mi Goya de ensueño". Antes de cada interpretación, los miembros del coro se tomaron el tiempo para explicar los términos en guaraní presentes en las letras. Se notó que tanto los jóvenes como los adultos no estaban familiarizados con la letra de la canción, lo que generó sorpresa entre los participantes. Para remediar esta situación, se distribuyeron letras fotocopiadas, y todos juntos se sumergieron en el canto.

El Coro Polifónico Municipal profesora Elidia Andino de Gómez continúa demostrando su dedicación a la música y su compromiso con la difusión cultural. Esta visita a la escuela Valentín Virasoro no solo dejó un aprendizaje a los estudiantes, sino que también reafirmó el valor de la educación musical y el poder transformador de la música coral.



CAMBIO DE AUTORIDADES DEL ROTARY CLUB

El Distrito 4845 del Rotary Club Goya y el Rotaract Club Goya invitan a la ceremonia Cambio de Autoridades el 1 de julio a las 12 horas, en instalaciones del Goya Golf Club, municipio de Carolina.

Rotary Club Goya

Rotaract Club Goya

EL DISTRITO 4845
SE COMPLACE EN INVITARLOS AL

CREA ESPERANZA
en el MUNDO

Cambio de Autoridades

12:00 HORAS

VALOR: \$ 5.000

JULIO
1
2023

GOYA GOLF CLUB
COLONIA CAROLINA

El valor de la tarjeta se puede adquirir a \$5.000.



ACTO POR EL 202° ANIVERSARIO DEL PASO A LA INMORTALIDAD DEL GENERAL GÜEMES

El próximo 17 de junio se conmemora el Día Nacional de la Libertad Latinoamericana, 202° Aniversario del paso a la inmortalidad del General Martín Miguel de Güemes.

17 de junio

Día Nacional de la Libertad Latinoamericana

202° Aniversario del paso a la inmortalidad del General Martín Miguel de Güemes



Sábado 17. 06. 23



08:00hs



Plaza Mitre.

Acto Central

08:00:

- Izamiento del Pabellón Nacional.
- Entonación del Himno Nacional Argentino.
- Palabras alusivas del profesor Patricio Cattay de la Asoc. Belgraniana de Goya.
- Desconcentración.

18:00:

- Arrío de la Bandera Nacional.



Prof. Héctor Brikman
Presidente ABG



Dr. Mariano Hormaechea
Intendente Municipal

Será mediante un sencillo acto este sábado 17 de junio a las 8 horas.

CRONOGRAMA

Acto central

8:00 horas: Izamiento del pabellón nacional.

Entonación del Himno Nacional Argentino.

Palabras alusivas del profesor Patricio Cattay de la Asociación Belgraniana de Goya.

Desconcentración.

18:00 horas

Arrío de la bandera nacional

Invitan el profesor Héctor Brikman, el presidente de la Asociación Belgraniana de Goya y el intendente de Goya, doctor Mariano Hormaechea.



NUEVA RONDA PARA EMBARAZADAS

Este sábado 17 a las 16 horas se llevará a cabo una nueva Ronda para Embarazadas, a cargo de Julieta Vega - Doula. La cita es en Colón 245. Invitan Rotary Club Goya y el Rotaract Club Goya e Imagina Rotary. Reservas al 3777/232192.

Ronda para embarazadas
JULIETA VEGA - DOULA

17/06
16 HS

Reservas
3777232192

NODAL
Colón 245

Rotary Club Goya | IMAGINA ROTARY | Rotaract Club Goya

LA SEGUNDA EXPO TATTOO DE GOYA TENDRÁ TODOS LOS ESTILOS DE TATUAJES

El evento cuenta con el apoyo de la Municipalidad de Goya. Todos los estilos imaginables de tatuajes estarán a la vista del público durante los tres días que dure el evento. Habrá tatuadores de Salta; Jujuy; Córdoba; Chaco; Santa Fe; Buenos Aires; Catamarca; Misiones; Entre Ríos, Corrientes y la participación de un tatuador de Colombia, además de los locales.



María Eugenia Salazar anunció que qué tipo de tatuajes se podrán ver en el encuentro de tattoo que se realizará en Costa Surubí este próximo fin de semana.

Las actividades comenzarán desde este sábado 17 hasta el lunes 19 a partir del mediodía hasta la noche. Con una competencia de 10 categorías, 3 el día sábado, 4 el



domingo y las 3 restantes el lunes, con un jurado de gran experiencia que participan en encuentros de otras localidades: uno de Salta, de Santa Fe y de Corrientes Capital. El concurso tendrá un jurado integrado por Marcos Flores Padilla (Rosario de la Frontera - Salta); Pablo Vari (Las Toscas, Santa Fe) y Abril Lencinas de Corrientes Capital.

Salazar destacó que esta edición habrá más participantes que el año pasado y que “la idea empezó con Gastón Espinoza, Director de la Juventud y el apoyo del señor intendente y de todo su equipo fue muy bueno, desde un primer momento cuando nos dijeron “conta con nosotros”.

El sábado 17, domingo 18 y lunes 19, el público que asista a este encuentro de tattoo, podrá apreciar estilos muy variados, para todos los gustos.

SÁBADO 17

“El sábado será para los tatuajes de la categoría Tradicional, mini tattoo. Y News School”, anticipó.

El tatuaje tradicional (Old School) está delimitado con líneas negras puras, sólidas y sencillas.

El estilo New School está inspirado en el tatuaje tradicional, este estilo va un paso más allá aumentando la complejidad. Es un estilo en el que se juega mucho con las flores, los ornamentos del fondo y demás. No hay un tema fijo: ni animales, ni flores, ni retratos.

Los tatuajes mini son cada vez más aclamados porque quedan ideales en la piel y, además, pueden esconder grandes significados.

EL DOMINGO 18

El domingo, se harán tatuajes de las categorías de Black and Grey, Blackword, Dotwork (puntillista) y Full Color.

El estilo Dotwork, como su propio nombre indica, utiliza diminutos puntos para crear las formas. En ocasiones, los puntos se mezclan con líneas para aumentar el interés de la obra. Las sombras y las masas de

color se crean mediante una densidad mayor o menor de puntos.

El estilo Blackwork, como su propio nombre indica (trabajo en negro), utiliza únicamente esta tinta para crear líneas, sombras y efectos.

El tatuaje estilo Black & Grey (negro y gris) es una especie de combinación de Blackwork y acuarela. El artista trabaja solo con tinta negra, y la diluye con más o menos agua para obtener distintas tonalidades de gris y crear profundidad, sombreados.

¿Qué es Tattoo full color? Al principio de la historia moderna del tatuaje ese era uno de los estilos carentes en líneas negras definidas, predominando solo colores en su plenitud no dejando espacios sin relleno y las pocas ocasiones que existen líneas estas son muy poco definidas.

EL LUNES 19

El lunes estará el estilo libre, realismo y neo tradicional.

Los tatuajes realistas tratan de plasmar en la piel una imagen de la forma más real posible, como si de un cuadro de pintura se tratase. Los tatuadores tienen que tener la habilidad para hacer que el tatuaje parezca una fotografía. Este estilo es uno de los más tatuados, y se puede hacer a color o en blanco y negro. Para que tenga el máximo nivel de detalle se utilizan agujas finas.

El estilo “Neotradi”, como también se le conoce, combina a la perfección innovación y tradición ya que toma elementos de la escuela Old School y los enriquece con toques de realismo y del estilo New School dando lugar a tatuajes muy llamativos.

Con el estilo libre o tatuaje de autor desaparece todo eso, no hay límites y las obras son tal cual las imagina el cliente.

LA EXPO TATOO

Salazar llamó la atención sobre el gran impacto y crecimiento consiguiente que está teniendo la Expo Tattoo de Goya: “Nos hemos visto sorprendidos por la concurrencia



del año pasado. No hay palabras para describir porque hemos dejado la vara muy alto y este año quisimos superarnos un poco más. Por eso vamos a hacer tres días, van a venir más de 40 tatuadores. Vamos a hacer más categorías para que puedan participar en los concursos de tatuajes. Se aprovechará que el lunes y martes es feriado y vamos a hacer sábado, domingo y lunes”.

“Los que quieran tatuarse libremente, van a estar tatuadores que no van a estar participando y se van a dedicar al tatuaje libre. El que quiera ir a hacerse un tatuaje, taparse uno, hacerse otro pueden hacerlo,

coordinan con el tatuador y se lo hacen”, manifestó.

MARCA REGISTRADA

Salazar comentó que con la Municipalidad apuntan a que sea “la expo regional y provincial, que quede como una marca registrada, para ir saliendo también de la idiosincrasia. Una de las ideas para elegir el nombre, estilo de imagen. Porque muchos se habrán dado cuenta que el año pasado fue un carpincho y este año es un yagueté hecho por otra artista local, pero siempre con el sello de Ivoti Piré que significa flor de piel en guaraní”.

Este jueves

LLEGAN EMPRESARIOS DEL NORTE SANTAFESINO PARA RECREAR LA RONDA DE NEGOCIOS DE 2009

La primera ronda se había realizado en noviembre del 2009. La intención del gobierno municipal actual es dar continuidad en el tiempo a estos encuentros. Se conoció el programa de actividades para este jueves 15 en Costa Surubí. Además, el intendente Mariano Hormaechea firmará acuerdo para nuevas obras en el Parque Industrial.



La primera ronda de negocios Goya – Reconquista se había realizado durante el mes de noviembre del año 2009 en el Club Social de Goya. Fue el resultado de las acciones que se habían iniciado entre la Agencia para el Desarrollo Económico Productivo (ADEPRO) de Reconquista y la Agencia para el Desarrollo Productivo Río Santa Lucía (AGENPRO) de Goya, junto a otras entidades. En ese tiempo, para impulsar el proyecto del puente interprovincial. Se habían priorizado 7 ejes de trabajo, entre los cuales uno de ellos fue el tema de rondas de negocios que vinculen ambas márgenes del río Paraná. Ahora, se retoma la iniciativa desde Goya para recrear estas reuniones.

La Secretaria de Industria, María Paz Lampugnani comentó: “En la conferencia de prensa contaba que hace 14 años que no se da una ronda de negocios de este tipo en Goya. La última se hizo en el 2009 y fue organizada por el sector privado, por la Cámara Empresarial y la Agenpro y nunca más se hizo”.

“Esta ronda de negocios es para crear nuevas industrias, también. Porque estamos mostrando las ventajas comparativas que tiene nuestra ciudad para que vengan a invertir otras empresas y tanto el mercado de Reconquista como Avellaneda, son ciudades vecinas de otras provincias, con una estructura industrial enorme. Vienen empresas importantes de esas dos ciudades y mostrar que si quieren invertir en Goya...estamos buscando un nuevo predio para el Parque Industrial. Habrá posibilidades para que ellas puedan invertir”, precisó María Paz Lampugnani.

La Municipalidad busca ayudar con estas rondas de negocios a sus propias empresas: “A partir del año



pasado, comenzamos. Primero, con un viaje a Reconquista, seguimos con la participación en ArBra Internacional. Y luego decidimos ser nosotros los anfitriones y armar una gran ronda de negocios. Primeramente, con la región cuatro, Rio Santa Lucia, Reconquista y Avellaneda pero con la idea de seguir ampliando, sumando a más ciudades. La idea es que se haga en otra ciudad y que estas ganas de integrarse entre las dos provincias continúen y sea una política de Estado continua. Si hacemos una sola vez y después no hacemos más no sirve”.

“El Estado tiene que dar las condiciones para que las industrias sigan creciendo o crear nuevas industrias”, recalcó.

PROGRAMA DE ACTIVIDADES

La funcionaria dio detalles del programa de actividades de la ronda de negocios que se realizará este jueves 15 en el salón de usos múltiples de Costa Surubí.

“Este jueves, comienzan las actividades en el Salón de Usos Múltiples de Costa Surubí. A las 9 se tiene previsto la llegada de las delegaciones con las empresas. Los

vamos a pasar a buscar por las dos guarderías, porque vienen en lancha. Desde ahí partimos hacia el predio, donde habrá una recepción con un desayuno empresarial”.

“Después pasaremos al otro espacio, donde habrá mesas redondas sectorizadas. Se van a dar la bienvenida, a los intendentes y a las autoridades. Y ahí comenzará la reunión de negocios, que se extenderá hasta el mediodía”, informó.

FIRMA DE CONVENIO

Anunció: “El intendente Mariano Hormaechea decidió que en el marco del encuentro empresarial firmar el convenio con la AGENPRO para una obra de cordón cuneta que lo haremos en conjunto el Municipio con AGENPRO. Es una obra muy necesaria en el área nueva del Parque Industrial porque sin esa obra no se podría hacer el ripio o las calles internas para toda la nueva zona donde se están construyendo nuevas industrias. Es fundamental esa firma y el avance de esa obra. Después, va a venir el almuerzo y a partir de ahí haremos una visita al Parque Industrial y al Parque Tecnológico. Habrá una recepción. A las 16 finalizan las actividades”.

Vóleibol internacional:

SUHARMÍ BELLÓN D'ONOFRIO, HABLÓ DEL EXITOSO PRESENTE DE LA SELECCIÓN GOYANA DE VÓLEY

Luego del amistoso disputado el lunes pasado entre el seleccionado de la Liga Goyana y las Águilas de Georgia Southern University de los Estados Unidos, la jugadora santaluceña Suharmi Bellón D'Onofrio compartió sus sensaciones.





“El sentimiento sigue, la emoción es muy grande, para mí fue un sueño hecho realidad, el trabajo de la Comisión y de muchísima gente que uno no la ve, pero están, fue enorme, fue un placer estar seleccionada en el plantel de la liga Goyana para poder representarla”, dijo.

Bellón D'Onofrio juega para la Liga Local desde el 2014, actualmente ocupa la posición de punta receptor. “Todo lo que vivimos va a quedar en las páginas de nuestras vidas más linda y feliz que tuvimos, va a ayudar a que muchos niños y jóvenes comiencen a ser parte de esta familia

grande del vóley”.

Refiriéndose a la magnitud en la convocatoria que tuvo el espectáculo deportivo indicó “esto que se vivió suma mucho a lo que sea este deporte”.

Según la organización hubo más de 3.000 mil personas durante esa jornada, convirtiéndose en la segunda vez que se llena a pleno el estadio de AMAD, solo superado en número de asistentes por los encuentros disputados por el equipo local en la Liga Nacional.

OPERATIVO MÉDICO EN ISLA SOLA

En la continuidad del programa de refuerzo de la Atención Primaria de la Salud en la zona rural, este jueves se realizará el operativo médico en la Escuela 485 “Raúl Alfonsín” del Paraje Isla Sola.



El equipo de salud del Municipio integrado por el médico, enfermeros y personal de farmacia atenderán las consultas y se completará el esquema de vacunación de calendario.

La atención está establecida para las 9 horas.

GRAN PASO EN LA MODERNIZACIÓN

IPS comenzará a implementar el sistema de Expedientes Digitales para Pensiones Automáticas.



El Interventor del Instituto de Previsión Social, Marcos Amarilla, anunció que el organismo provincial dará un trascendental paso al incorporar la digitalización para los trámites previsionales. “Estamos en condiciones de poder avanzar con la implementación del Expediente Digital para Pensiones Automáticas en la órbita de la función administrativa del IPS”. Según narró el escribano es una medida muy

importante que dará mayor eficiencia, ahorro de costos, accesibilidad y seguridad a todo el proceso.

Luego de un gran trabajo de las distintas áreas del Instituto de Previsión Social y con el firme objetivo de aplicar una metodología innovadora, el Interventor de la caja correntina, Marcos Amarilla confirmó que se firmó la Resolución para la implementación del Expediente Digital para Pensiones Automáticas en la órbita de la función administrativa del IPS.

Se trata de un paso histórico por lo trascendental de la medida que comenzará a aplicarse y que tiene que ver con la necesidad del organismo de la digitalización de los

trámites. “Fueron muchos pasos los que fuimos dando hasta llegar a este anuncio que nos pone muy felices porque significa cumplir acabadamente con uno de los preceptos más importantes de la gestión del Gobernador Gustavo Valdés que es la Modernización”.

La firma de esta Resolución, referida al nacimiento del Expediente Digital en nuestro Instituto de Previsión Social, establece un hito en la modernización del organismo y ratifica los compromisos del gobierno de la provincia en favor de más y mejores servicios de gobierno.

“La intervención y todo el staff de agentes y funcionarios estamos entusiasmados y comprometidos con los objetivos de esta nueva etapa que se inaugura: asegurar servicios no presenciales de comunicación con el ciudadano a través de gestiones web y nuestras redes sociales, facilitar el acceso a nuestra institución y a la tramitación de gestiones y beneficios para los habitantes del interior que desean iniciar el pedido de beneficios y hacer consultas sin necesidad de viajar a nuestra sede, mejorar el

acceso a información por cada consulta de expediente, tanto a beneficiarios como a representantes. Y la que para nosotros representa el primer gran paso de esta nueva etapa: la pensión automática, íntegramente digital y con la página web como nuestro gran mostrador de gestión y otorgamiento”.

“Este sin dudas generará una visión para nuestro equipo, pero fundamentalmente para quienes estén cerca de percibir los beneficios, otorgando mayor eficiencia, ahorro de costos, accesibilidad y seguridad a todo el proceso, por la transparencia que se aplica en este sistema”.

“A partir de ahora, será fundamental comenzar a explicar cómo se implementará esta medida que nos pone sin dudas en un lugar muy importante porque nos acogemos a los más elevados estándares de calidad en materia administrativa, donde la tecnología y la digitalización son el eslabón más importante para dar mayor y mejor atención a nuestros afiliados” finalizó el Interventor del IPS.

IMPUESTO INMOBILIARIO: 20 % DESCUENTO POR PAGO CONTADO

La Municipalidad de Goya comunica que se encuentra disponible para el pago del Impuesto Inmobiliario, periodo 2023. El vencimiento es el próximo 14 de julio.



Por Resolución N° 915 el DEM establece valores de terrenos, inmuebles urbanos y suburbanos ubicados en el Municipio de Goya, a los fines de la determinación del Impuesto Inmobiliario, en el ejido urbano de la Ciudad de Goya, considerando la zonificación determinada en la Ordenanza 1623/12.

Los valores fiscales determinados de acuerdo a la presente Resolución regirán de pleno derecho, como base imponible del Impuesto Inmobiliario, desde el periodo fiscal 2023 y posteriores, hasta tanto no sean modificados.

En la mencionada Resolución el Departamento Ejecutivo Municipal establece otorgar un descuento del 20% sobre el Impuesto Inmobiliario determinado para el periodo fiscal 2023 a aquellos contribuyentes que abonen en un único pago total antes del vencimiento de la primera cuota, el 14 de julio de 2023, y del 5% para aquellos que paguen en cuotas antes del vencimiento establecido para cada una de las mismas. En ambos casos no deberán registrar deudas respecto de períodos anteriores.

Se trata de un reconocimiento al esfuerzo de aquellos contribuyentes cumplidores que no registran deudas

y deciden seguir realizando su aporte en tiempo y forma.



PROGRAMA RADIAL DE PREVENCIÓN

Este jueves 15 desde las 9 horas en la sintonía de Radio Ciudad, estará en el aire el programa “Escuchá, Prevení, Acompañá”, de la Dirección de Prevención en Adicciones.



Radio
Escucha – Preveni – Acompaña.

Jueves 15 de Junio.
De 9:00 a 9:30hs por Radio Ciudad.

- A cargo de la Dirección de Prevención de Adicciones.
- Invitados:
 - *Cristal Fernández* - Prof. de Danza del DTC Goya.
 - *Lisandro Martínez* - Prof. de Música del DTC Goya.



En la emisión del jueves estarán presentes la profesora de Danzas del Dispositivo Territorial Comunitario (DTC), *Cristal Fernández* y el profesor de Música del DTC *Lisandro Martínez*.

Un espacio para promocionar las actividades terapéuticas, culturales y artísticas que se brindan en el DTC.

DÍA INTERNACIONAL DEL YOGA

El próximo lunes 19 en Casa de la Cultura, desde las 10 horas se realizará la 3ª Edición del Día Internacional del Yoga: “Yoga para la Armonía y la Paz”, con acceso libre y gratuito.



BIENVENIDOS SEAN TODOS

3ra edición del
DÍA INTERNACIONAL DEL YOGA
“Yoga para la armonía y la paz”

En Casa de la Cultura
Juan Estéban Martínez 698

entrada libre y gratuita

Habrás sorteos y regalos
19 de Junio de 2023
De 10 a 18hs

Clases Abiertas

- 10hs Chi Kung Terapéutico - Javier Nieva
- 11.20hs Hatha Terapéutico: Conexión para abrir el corazón
Lilia Urquijo
- 12.10hs Riddhini: yoga para niños - Lourdes González
- BREAK ALMUERZO
- 13hs Yoga para Sanar - Gimena Bastino
- 13.40 Vyasyms de Asana - Lidia Fernández
- 14.20hs Yoga para trastornos nerviosos - Yanina Espinoza
- 15hs Hatha Yoga para principiantes - Gabriela Colomer
- 15.40hs Yoga Terapéutico - Cintia Araujo
- 16.20 Yoga Terapéutico restaurativo - Marcela Losada
- 17hs Yoga y Psicopedagogía dinámica - María Luján de Carvalho
- 17.40 Yoga y movimiento - Luz Esquivel

Feria de emprendedores
con artesanías y productos naturales
para el bienestar



Dirección de Cultura
Secretaría de Gobierno



Con la presencia de Feria de Emprendedores con artesanías y productos naturales para el bienestar.

Durante la jornada habrá sorteos varios, contará con la disertación y charla de distintos profesionales de esta disciplina milenaria.

Se invita desde la Dirección de Cultura a participar de esta jornada el 19 de junio desde las 10 y hasta las 18.



AVANZAN LAS OBRAS EN COSTANERA

En plaza Italia y junto al riacho prosiguen las actividades orientadas a la concreción de la nueva Costanera local.



En el día de hoy se comenzó con un frente de obra en el sector Norte;

construcción del núcleo de la defensa compuesto por un “pedraplén” de piedra basáltica.

Se volcaron hasta aquí 34.000 toneladas de piedra (450 toneladas de piedra basáltica de primera voladura y 33.550 toneladas de piedra basáltica de 3” a 6”).

El trabajo que se viene ejecutando con los aportes del Gobierno Provincial se encuentra en la etapa del núcleo del Terraplén de Defensa.

5ª FERIA DEL LIBRO

La 5ª Feria del Libro se desarrollará desde el miércoles 28 de junio hasta el 7 de julio en Costa Surubí. La educación, el turismo y la cultura de Goya abren sus puertas en la feria co-organizada por la Municipalidad, Librería de La Paz, bibliotecas populares y la SADE.



Serán días en que se desarrollarán más de 100 actividades entre presentaciones de libros, charlas,

talleres, proyecciones, lectura de cuentos, conversatorios, entre otras.

En la inauguración estará el cantante Manuel Wirtz. También, pasarán por la Feria: Gastón Pauls, Laura Di Marco, Ian Moche, el nutricionista Adrián Cormillot, la Psicóloga especializada en crianza de niños Maritchu Seitún, María Rosa Lojo, Pablo Gerchunoff, Hugo Alconada Mon, Gabriel Cartañá, Roberto García Moritán, y muchos más.

DÍA DEL BARRENDERO



El personal de servicio reconocido popularmente como “barrendero” es un eslabón esencial en la cadena de tareas que un municipio brinda en pos de la calidad de vida de sus ciudadanos.

Esto es así pues su labor contribuye al saneamiento de la ciudad, lo cual redundará positivamente en la posibilidad de contar con espacios salubres.

Por todo ello, el municipio de Goya felicita por el empeño en la tarea y saluda especialmente a quienes desarrollan a diario esta actividad.



RESOLUCIÓN N° 915

FIJANDO NUEVOS VALORES FISCALES AL TERRENO DE INMUEBLES URBANOS Y SUBURBANOS. -

VISTO:

Resolución 772/22 y Ordenanza 1623/12, y;;;

CONSIDERANDO:

Que es facultad del Poder Ejecutivo Municipal establecer los valores fiscales de los inmuebles Urbanos y Suburbanos ubicados en el Municipio de Goya, a los fines de la determinación del Impuesto Inmobiliario.

Que resulta necesario mantener actualizada la valuación del metro cuadrado del terreno de los inmuebles Urbanos y Suburbanos.

Que es importante reconocer el esfuerzo de aquellos contribuyentes cumplidores que no registran deudas y deciden seguir realizando su aporte en tiempo y forma.

		\$
	ZONA 3	1.833,72
		\$
	ZONA 4	1.571,75
		\$
B) SECTOR SUR	
		\$
	ZONA 1	1.309,83
		\$
	ZONA 2	1.178,82
		\$
	ZONA 3	785,86
		\$
	ZONA 4	654,90

Por todo ello;,,,,,,,,,,,,;

EL INTENDENTE MUNICIPAL

RESUELVE:

ARTICULO 1º: FIJAR los valores fiscales por metro cuadrado de terreno de las propiedades ubicadas en el ejido urbano de la Ciudad de Goya, considerando la zonificación determinada en la Ordenanza 1623/12, en los siguientes importes:

A

) SECTOR NORTE

	\$
ZONA 1	6.549,13
	\$
ZONA 2	2.357,66

C

) SECTOR CENTRO

	\$
ZONA 1	9.168,74
	\$
ZONA 2	7.858,96
	\$
ZONA 3	7.335,02
	\$
ZONA 4	5.239,33
	\$
ZONA 5	3.929,47
	\$
ZONA 6	6.287,16
	\$
ZONA 7	5.239,33
	\$
ZONA 8	2.357,66
	\$
ZONA 9	



1.833,72

hasta tanto no sean modificados.

D

) SECTOR ESTE

ZONA 1 \$ 1.571,80

ZONA 2 \$ 1.178,82

ARTICULO 2º: PARA los casos de inmuebles ubicados fuera del ejido urbano, al valor fiscal del terreno vigentes hasta el Periodo fiscal 2022 deberá aplicarse un coeficiente de actualización de 2,85.

ARTICULO 3º: LOS valores fiscales determinados de acuerdo a la presente Resolución registrarán de pleno derecho, como base imponible del Impuesto Inmobiliario, desde el periodo fiscal 2023 y posteriores,

ARTICULO 4º: OTORGAR un descuento del 20% sobre el Impuesto Inmobiliario determinado para el periodo fiscal 2023 a aquellos contribuyentes que abonen en un único pago total antes del vencimiento de la primera cuota y del 5% para aquellos que paguen en cuotas antes del vencimiento establecido para cada una de las mismas. En ambos casos no deberán registrar deudas respecto de periodos anteriores.

ARTICULO 5º: COMUNÍQUESE, publíquese, dése al R.M., sáquese copia para quien corresponda y oportunamente ARCHIVESE. -



RESOLUCIÓN N° 915

FIJANDO NUEVOS VALORES FISCALES AL TERRENO DE INMUEBLES URBANOS Y SUBURBANOS. -

VISTO:

Resolución 772/22 y Ordenanza 1623/12, y;;;

CONSIDERANDO:

Que es facultad del Poder Ejecutivo Municipal establecer los valores fiscales de los inmuebles Urbanos y Suburbanos ubicados en el Municipio de Goya, a los fines de la determinación del Impuesto Inmobiliario.

Que resulta necesario mantener actualizada la valuación del metro cuadrado del terreno de los inmuebles Urbanos y Suburbanos.

Que es importante reconocer el esfuerzo de aquellos contribuyentes cumplidores que no registran deudas y deciden seguir realizando su aporte en tiempo y forma.

Por todo ello:.....;

**EL INTENDENTE MUNICIPAL
RESUELVE:**

ARTICULO 1°: FIJAR los valores fiscales por metro cuadrado de terreno de las propiedades ubicadas en el ejido urbano de la Ciudad de Goya, considerando la zonificación determinada en la Ordenanza 1623/12, en los siguientes importes:

A)	SECTOR NORTE	
	ZONA 1	\$ 6.549,13
	ZONA 2	\$ 2.357,66
	ZONA 3	\$ 1.833,72
	ZONA 4	\$ 1.571,75
B)	SECTOR SUR	
	ZONA 1	\$ 1.309,83
	ZONA 2	\$ 1.178,82
	ZONA 3	\$ 785,86
	ZONA 4	\$ 654,90



"1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA"

C) SECTOR CENTRO	
ZONA 1	\$ 9.168,74
ZONA 2	\$ 7.858,96
ZONA 3	\$ 7.335,02
ZONA 4	\$ 5.239,33
ZONA 5	\$ 3.929,47
ZONA 6	\$ 6.287,16
ZONA 7	\$ 5.239,33
ZONA 8	\$ 2.357,66
ZONA 9	\$ 1.833,72
D) SECTOR ESTE	
ZONA 1	\$ 1.571,80
ZONA 2	\$ 1.178,82

ARTICULO 2°: PARA los casos de inmuebles ubicados fuera del ejido urbano, al valor fiscal del terreno vigentes hasta el Periodo fiscal 2022 deberá aplicarse un coeficiente de actualización de 2,85.

ARTICULO 3°: LOS valores fiscales determinados de acuerdo a la presente Resolución regirán de pleno derecho, como base imponible del Impuesto Inmobiliario, desde el periodo fiscal 2023 y posteriores, hasta tanto no sean modificados.

ARTICULO 4°: OTORGAR un descuento del 20% sobre el Impuesto Inmobiliario determinado para el periodo fiscal 2023 a aquellos contribuyentes que abonen en un único pago total antes del vencimiento de la primera cuota y del 5% para aquellos que paguen en cuotas antes del vencimiento establecido para cada una de las mismas. En ambos casos no deberán registrar deudas respecto de periodos anteriores.

ARTICULO 5°: COMUNIQUESE, publíquese, dése al R.M., sáquese copia para quien corresponda y oportunamente ARCHIVESE. -

DR. GERONIMO ANDRES TORRE Secretario de Gobierno		DR. MARIANO HORMAECHEA Intendente Municipal
--	---	---



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina